

Queridas familias.

Próximamente, en el colegio de vuestros hijos se celebrará **La Vuelta al Cole Unoentrecienmil**, el mayor movimiento escolar contra la leucemia infantil. Cientos de miles de niños y niñas corren cada año esta carrera solidaria para ayudar a que todos los niños con leucemia salgan adelante.

El día de la carrera, el colegio entregará a cada participante un dorsal solidario sin numerar. También entregarán un diploma que les recuerda que forman parte de un movimiento precioso y que con su donativo están ayudando a impulsar proyectos de investigación.

Vuestro hijo puede dejar huella en la vida de los niños y niñas con leucemia.
Ayúdale a poner su granito de arena: súmate a su donación.

Por ejemplo, una donación de 5€ suma 20 minutos a la investigación



Desde que nació La Vuelta al Cole Unoentrecienmil en 2015, **un millón y medio de niños y niñas han recaudado más de 2,3 millones de euros para la investigación.** Gracias a ellos, en Unoentrecienmil hemos podido desarrollar nuevas inmunoterapias, nuevos protocolos de tratamientos y hasta hemos abierto la puerta a la prevención de la leucemia infantil.

¡Bienvenidos a la lucha contra la leucemia infantil!



José Carnero
Presidente Fundación Unoentrecienmil